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第１回燕市保育園整備事業者選定委員会 会議録概要 

 

・開催日時   令和２年１月 24日（金） 午後１時 25分～午後２時 40分 

・開催場所    燕市役所 ３階 会議室 301 

・出席委員   ７名（欠席なし） 

・事務局     ５名 

 

１．開会 

 

２．委員紹介 

   委員及び事務局順番に自己紹介 

 

３．議 題 

(１) 委員長の互選、副委員長の指名について 

 ⇒資料１に基づき、事務局より説明。 

  ⇒事務局案により、委員長が決定。 

   委員長の指名により、副委員長が決定。 

 

(２) 燕市の保育園の民営化について 

 ⇒資料２に基づき、事務局より説明。 

   経過について確認をしました。 

 

 (３) つぼみ保育園の民営化事業について 

 ⇒資料３及び資料６に基づき、事務局より説明。 

  ＜委員より＞ 

    「課題」のなかで、まずは多様な保育ニーズへの対応が必要であり、施設の老朽

化対策はその次であるため、課題の順番を入れ替えた方がよい。また、施設の老朽

化への対応については、「大規模改修又は改築を行う時期が近づいている。」、「近い

将来改築を行う必要がある。」と表現を改めた方がよい。 

  ＜事務局より＞ 

  ご意見を踏まえ対応いたします。 

 

(４) つぼみ保育園の運営事業者募集要項(案)について 

 ⇒資料４に基づき、事務局より説明。 

  ＜委員より＞ 

    市内保育園の開園時間はどうなっているのか。 

＜事務局より＞ 

公立は、７時 30 分から 19時まで保育を行っているところがあります。私立では、

7時から 20時まで保育を行っているところもあります。 

 



2 

 

  ＜委員より＞ 

要項に「提出書類の差し替えや再提出は市から指示がある場合を除き原則認めな

い」とあるがどのような意図か。 

＜事務局より＞ 

期限を守って公平性を保つためですが、軽微なミスなどによる差替えには柔軟に

対応していきたいと考えています。 

  ＜委員より＞ 

それであれば「提出された書類について、受付期間後の差し替えや再提出は原則 

認めない。」という表現にしたらどうか。 

＜事務局より＞ 

  ご意見を踏まえ対応いたします。 

  

 (５) 燕市保育園整備事業者選定委員会のスケジュールについて 

 ⇒資料５に基づき、事務局より説明。 

委員会の進め方について、確認を行いました。 

 

(６) その他 

＜事務局より＞ 

    市議会につぼみ保育園民営化事業について説明した際、「応募事業者が実際に運営

する園を見学してはどうか。」とのご意見をいただきました。見学の要否について、

委員の皆さんのご意見を伺います。 

  ＜委員より＞ 

   応募の条件を満たす、複数のすべてを見学できるとは思えない。現実的ではない。 

＜委員より＞ 

見学する施設の新旧、規模の大小、都市部なのか周辺部なのかで、委員の受ける

印象は左右される。また、何歳児のクラスを見学するのか、その日その時間の保育

だけを見て、園の運営方針などが把握できるとは思わない。 

  ＜委員より＞ 

 限られた時間での見学では、運営方針や保育サービスについては伝わらない。あ

る程度時間をかけて見てこそ、その保育園の特徴や良さがわかるものだと思う。 

＜委員より＞ 

   見学をすることで、それを審査の案件に加えるのかどうかも判断に困る。それぞ

れ開園している場所や施設設備が異なる中で保育をしており、見学することで、か

えって審査に不公平が生じるように思う。つぼみ保育園が抱えている課題や制約の

中で、どのような提案をしてくるのかに焦点を当てて審査すべきと思う。 

＜事務局より＞ 

    いただきましたご意見を議会に伝えたいと思います。 

 

４．閉会 


